

*"El corazón de las matemáticas son sus propios problemas"*

*Paul Halmos*

Desde el martes 23 al viernes 26 de octubre, la alumna Pilar Montagna participará del certamen Nacional de Olimpiadas Matemática Ñandú en la ciudad de La Falda.

Durante este año, la Srta. Viviana Botta tuvo a su cargo el taller y semanalmente preparó situaciones problemáticas que desarrollaron en los niños ingenio, diversas estrategias y aptitudes para que establezcan un contacto real con el quehacer matemático.

La Comunidad Educativa desea que disfruten esta valiosa experiencia y agradece la participación y representación de nuestro colegio.





